

RC

MÉXICO  
Saltillo, Coah.

Saltillo Señoras

## Patricia Cárdenas Villarreal

DELEGADA



Nací en Monterrey, N.L. el 3 de febrero. Mis Padres son el Ing. Fernando Cárdenas y la Sra. Patricia Villarreal. Tengo 1 hermana menor, a la que adoro y admiro, Gabriela; casada y con 3 hijos. Mi familia siempre ha formado parte del RC desde que llegó a su vida y le ha permeado de su espiritualidad.

Ingresé al Instituto Alpes, colegio Legionario, recién se fundó en Saltillo con 7 años. Conocí el ECYD y participé de forma activa. Me incorporé al RC en 1985. Fui colaboradora en Guadalajara 1 año. Mis estudios profesionales los realicé en el Tecnológico de Monterrey y me gradué de Contador Público. Continué estudiando diplomados relacionados con el Matrimonio y la Familia, terminé la Maestría en Ciencias de la Familia; así como diversos cursos de desarrollo personal y humano.

Tengo 21 años de casada con Antonio Valdés, simpatizante del RC. Tenemos una hermosa familia de 5 hijos: Antonio (19 años) actualmente colaborador, Fernando (17 años) y Patricia (16 años), Diego (13 años) y Juan Pablo (11 años) que también estudian en el Instituto Cumbres-Alpes de Saltillo.

### ¿Qué significa para ti participar en la Convención?

Me hace ver lo consentida que soy de Dios, al considerarme como instrumento aún y con

todas mis realidades y fallas. Reafirmo que Dios no necesita gente perfecta sino dispuesta, a demostrar la grandeza de su amor a los hombres, que como yo, hemos reconocido lo pequeños que somos y cómo le necesitamos. Es palpar una gran muestra de amor; de cómo quiere que sea un medio para que todos los hombres tengan una experiencia de su amor que pueda marcar su vida. Lo veo como me invita a formar parte de su plan de salvación.

### ¿Qué es el Regnum Christi para ti?

Es lo que ahora soy, lo que me define como Patricia Cárdenas V., es donde yo he tenido la experiencia de un amor personal, real y vivo de Cristo en mi vida. Donde tengo todos los medios que me ayudan a ser la mejor versión de mí misma; es el medio que me ayuda a perseverar y a intentar ser un reflejo coherente y alegre de lo que es tener a Cristo y a María en tu vida. Es donde aprendo que Dios me quiere plena para mi esposo, mis hijos, mis papas, mi familia y mi sociedad. Es lo que me hace ser diferente, darle un verdadero sentido a mi vida.



REGNUM CHRISTI

¡Venga tu Reino!